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Umsetzung der Beschlüsse zu den Prioritätenlisten zur Herstellung 
barrierefreier Straßenbahn- und Bushaltestellen 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrte Damen und Herren Beigeordnete, 
 
der Stadtrat hat am 18.02.2021 die DS0327/20 „Magdeburger Standard - Prioritätenliste - 
Herstellung barrierefreier Straßenbahnhaltestellen“ (inklusive Änderungsanträge) und am 
02.12.2021 die DS0280/21 „Magdeburger Standard - Prioritätenliste - Herstellung 
barrierefreier Bushaltestellen“ beschlossen. 
 
Demnach sollten: 
- sofort, sprich ab 2021, Planung und Realisierung für 19 Straßenbahnhaltestellen (Priorität 1 
und 2 entsprechend Anlage 3) in Angriff genommen werden. 
 
- weitere Straßenbahnhaltestellen der Priorität 12 bis 32 nach Möglichkeit parallel zu denen 
mit dringenderer Priorität umgesetzt werden (vgl. dazu auch I0047/22, die konkrete 
Haltestellen vorschlägt). 
 
- bis 2022 die Planungen für 12 Bushaltestellen begonnen haben und 2023 und 2024 die 
Planungen für 12 weitere Bushaltestellen sowie 2024 die Umsetzung der ersten 3 
Bushaltestellen beginnen. (Priorität 1 bis 24 entsprechend Anlage 3) 
 
In den Sitzungen des 

- Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr am 20.10.2022 (Niederschrift 
Seite 9) 

- Finanz- und Grundstücksausschusses am 11.11.2022 (Niederschrift Seite 13) 
- Stadtrates am 12.12.2022 (Niederschrift Anlage 11) 

 
wurde durch verschiedene Stadträt*innen nachgefragt, 
 
a) welche Haltestellen nun tatsächlich 2023 / 2024 geplant / realisiert werden und ob die 
geplante Umsetzung so, wie beschlossen erfolgt. 
 
b) wo im Haushalt oder einem anderen im Ratsinformationssystem zugänglichen Dokument 
eingesehen werden kann, welche Planungs- und Realisierungskosten für welches 
Haushaltsjahr und welche Haltestellen eingeplant ist. 
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c) ob die Planung für alle Haltestellen, für die diese bereits 2021 und 2022 beginnen sollte, 
auch tatsächlich begonnen hat. 
 
d) ob es richtig sei, dass augenscheinlich im Haushalt 2023 zwar Mittel für einzelne 
barrierefreie Haltestellen, nicht jedoch für das gesamte, beschlossene Maßnahmenpaket zu 
finden seien. 
 
Leider konnten die Fragen bisher in keiner der o.g. Sitzungen beantwortet werden. Zuletzt 
wurde das Thema erneut im Finanz- und Grundstücksausschuss am 01.02.2023 aufgerufen.  
Eine Berichterstattung zu diesem Thema soll nun im März in diesem Ausschuss erfolgen.  
 
Da es sich hierbei um ein Thema von großem öffentlichen Interesse für die Bürger*innen 
Magdeburgs handelt, bitte ich um ausführliche schriftliche Beantwortung der Fragen a) bis d).  
 
 
 
 
Mirko Stage 
Stadtrat  
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